

Pressestelle, Donnerstag, 29. Dezember 2011

Konzert der Musikschule Mühlheim

Unter dem Motto "Schlag für Schlag ins neue Jahr" findet ein Vorspiel der beiden Schlagzeugensembles der Musikschule Mühlheim und einem Gastensemble der Musikschule Stockstadt statt. Außerdem wird die Klarinettenschülerin Sarah Hechler, die auch bei Jugend musiziert teilnimmt, zu hören sein. Bei Ihren Stücken wird Sie von Ihrer Schwester am Klavier begleitet.

Alle interessierten Musikfreunde sind dazu am 15. Januar 2012 um 17.00 Uhr im Pfarrheim St. Sebastian herzlich eingeladen.